

# ましゅん

「ましゅん」とは、  
沖縄の言葉で「一緒」の意味。  
会員の皆様とともに歩むという  
想いがこめられています。



## 第64回 商工会全国大会開催

11月21日(木)、NHKホールにて「第64回商工会全国大会」が開催され全国から約2,800名、沖縄県から74名が参加しました。当日は来賓として石破茂内閣総理大臣、武藤容治経済産業大臣のほか、国会議員や関係団体などの多くの来賓を迎え大いに盛り上がりました。表彰では、代表者のみがステージに上がり、中小企業庁長官表彰をはじめ各賞の授与式が行われた。沖縄県では、中小企業長官表彰として1名、全国商工会連合会会長表彰として、豊見城市商工会女性部、役員功労者の部で29名、常勤役員員の部で1名、常勤職員員の部で2名、組織統一推進枠部門でうるま市商工会、共済部門でうるま市商工会・読谷村商工会が受賞されました。



石破総理大臣ビデオメッセージ



全国商工会連合会  
森会長挨拶

受賞祝賀会  
米須県連会長挨拶



受賞祝賀会 受賞者の皆さん

### 令和6年度 受賞者一覧

#### 1 中小企業庁長官表彰

優良常勤役員(常勤職員)の部(1名) 大城 麻記 沖縄県商工会連合会

#### 2 全国商工会連合会会長表彰

優良青年部・女性部の部(1件) 豊見城市商工会女性部

役員功労者の部(29名)

仲村 哲 宜野湾市商工会 理事	比嘉 秀樹 宜野湾市商工会 理事	渡具知 豊 名護市商工会 理事
満名 務 名護市商工会 理事	渡久地 等 名護市商工会 理事	石川 満 うるま市商工会 理事
鳥袋 行正 うるま市商工会 副会長	伊波 幸美 うるま市商工会 理事	玉柴 章宏 うるま市商工会 理事
天願 勝行 うるま市商工会 理事	大城 英作 うるま市商工会 理事	石川 真吾 うるま市商工会 理事
佐渡山 誠 恩納村商工会 理事	仲宗根 朝治 読谷村商工会 会長	仲田 裕治 嘉手納町商工会 副会長
中川 美恵子 嘉手納町商工会 理事	知念 正 嘉手納町商工会 理事	池間 勝 北中城村商工会 会長
糸満 俊也 北中城村商工会 監事	仲村 宏 北中城村商工会 理事	安里 善光 北中城村商工会 理事
比嘉 毅 北中城村商工会 理事	親富祖 政春 北中城村商工会 理事	玉城 徹 中城村商工会 理事
下地 浩之 西原町商工会 会長	與儀 博常 西原町商工会 理事	桑畑 和弥 西原町商工会 理事
佐久川 弘美 西原町商工会 会長	中谷 悟 西原町商工会 理事	

常勤役員員の部(1名)

新垣 安明 中城村商工会 事務局長

常勤職員員の部(2名)

古謝 スマ江 北中城村商工会 経営指導員 賀数 幸絵 宜野湾市商工会 記帳専任職員

#### 3 事業推進優良商工会等表彰(組織統一推進枠部門)

事業計画策定後のフォローアップ うるま市商工会

#### 4 事業推進優良商工会(共済部門)

福祉共済優良商工会等

全国商工会連合会推薦枠

i) 純増口数50口以上

うるま市商工会 読谷村商工会



### CONTENTS

2P~4P ●新年のご挨拶

5P ●視察研修  
●青年部だより ●女性部だより

6P ●県連米須会長商工会訪問  
●第27回 ありんくりん市開催  
●ニッポン全国物産展 2024開催

7P ●国頭村商工会50周年記念式典・祝賀会  
●伊江村商工会50周年記念式典・祝賀会  
●恩納村商工会50周年記念式典・祝賀会  
●北谷町商工会50周年記念式典・祝賀会  
●シルバー派遣事業のご案内  
8P ●企業広告(小規模企業共済)





沖縄県商工会連合会  
会長 米須 義明

明けましておめでとうございます。令和7年の新春を迎えるにあたり、会員の皆様をはじめ、関係各位におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、国内観光客及び外国人観光客も順調な伸びを示し本県のリーディング産業である観光関連産業が活況を取り戻し、

各地のイベントもコロナ禍前の状態で本格的に開催されるなど地域経済は回復基調で推移しました。

他方、元旦に発生した石川県能登半島地震による甚大な被害状況を各マスコミが伝えるなど、暗いニュースから始まる1年でもありました。我々商工会においても被災地の復興へ向けた義援金などの支援を行って参りました。

また、11月には沖縄の産業まつりと同時開催の第27回商工会特産品フェア「ありんくりん市」を県内市町村商工会から110事業所が参加のもと奥武山運動公園で開催しました。産業まつり入客数及びありんくりん市の総売上高もコロナ禍前の状況を取り戻すことができました。翌11月には

東京都で開催されたニッポン全国物産展へ10事業者が参加し、商品の販路開拓に取り組みました。このように商工会地域のバラエティに富んだ特産品を広く県内外の皆様へPRすることができたことは参加事業所の励みになりました。

しかしながら、中小企業を取り巻く国際情勢は混沌とし、円安による原材料輸入価格や原油価格の上昇に加え、国内では賃上げを実現するために更なる生産性向上へ取り組みなど、中小企業は多くの経営課題に直面しています。

このような状況の中、新年は2005年以来20年ぶりの国内開催となる国際博覧会「大阪・関西万博」が行われます。世界中から注目を集め、国際文化交流や多くの外国人

観光客が来日するなど飛躍の年になることが期待されています。

商工会は、会員数2万人を超える唯一の地域総合経済団体として「すべては会員のために」をスローガンに掲げ、組織が一丸となって会員の皆様とともに行政当局をはじめとする関係各位のご理解とご協力のもと、伴走型支援の強化や職員の資質向上を図り、会員皆様の多様なニーズに対応し、会員満足度の向上に努めて参ります。

結びに、本年が県内各地域の商工会会員の皆様並びに関係各位にとりまして希望にあふれ実り多い1年となりますよう祈念申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

令和7年 元旦



沖縄県知事  
玉城 デニー

はいさい、いいそーくわちでーびる。

新年、明けましておめでとうございます。

沖縄県商工会連合会及び各商工会並びに会員の皆様におかれましては、気持ちも新たに、新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

沖縄県商工会連合会及び各商工会におかれ

ましては、日頃から地域商工業の振興と社会福祉の増進に御尽力され、県経済の発展に大きく貢献されていることに對しまして、心より感謝を申し上げます。

さて、本県の経済情勢につきましては、観光客の増加や雇用情勢の改善等の動きが見られる方で、原油・原材料価格の高騰や人手不足への対応等、中小企業・小規模事業者にとりましては依然として厳しい経営環境が続いており、事業の継続や持続的な発展に向けた更なる支援策の展開が重要となっております。

そのような中、沖縄県商工会連合会をはじめとする各商工会におかれましては、中小企業等にとって最も身近な相談窓口として、経営相

談をはじめ、各種補助金の申請や資金繰り支援に尽力されており、その存在感がより一層高まっているところです。

特に、昨今、事業者の支援ニーズの多様化・高度化がみられる中におきまして、地域の中小企業・小規模事業者の支援に丸とって取り組まれておられることに對しまして、重ねて感謝を申し上げます。

沖縄県としましては、貴連合会及び各商工会との連携を更に緊密なものとし、県経済の持続的な発展に向け、DXの促進等による生産性の向上や経営革新の促進といった企業の「稼ぐ力」の強化や、各種資金繰り支援及び事業承継の推進等、事業者の経営基盤の強化に資す

る各種施策の充実に努めてまいります。

沖縄県商工会連合会及び各商工会の皆様におかれましては、引き続き、経済の活力源である中小企業・小規模事業者の振興と、沖縄県経済の持続的な成長のため、お力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、沖縄県商工会連合会及び各商工会並びに各商工会会員の皆様にとりまして、新しい年が健康で幸多き年となりますことを祈念申し上げます、新年の御挨拶といたします。

令和7年 元旦



内閣府沖縄総合事務局  
局長 三浦 健太郎

令和7年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

旧年中は、内閣府沖縄総合事務局の中小企業・小規模事業者支援の取組に格別の御理解と御協力をいただき、感謝申し上げます。沖縄県商工会連合会及び各市町村商工会におかれましては、沖縄県内の中小企業・小



全国商工会連合会  
会長 森 義久

新年明けましておめでとうございます。令和七年の新春を迎えるにあたり、謹んでお慶び申し上げます。

昨年は、元日の能登半島地震や台風、豪雨等の度重なる自然災害の発生、円安の影響を受けた輸入物価の高騰、最低賃金の上昇など、歴史的な転換点と言える一年でありました。

国内大手企業を中心に業績回復基調と

規模事業者に対する経営相談や経営改善のサポートに加え、伴走支援によって開発された特産品が数多く並ぶ「ありんくりん市」の開催など、積極的な企業支援に取り組みられていること、また、それらの支援を通じて地域活性化に大きく貢献されてきたことに心より敬意を表します。

さて、昨年は、沖縄県の最低賃金については、全国平均を上回る引き上げ額となり、県経済は、個人消費の回復や、観光関連産業を中心に回復基調が続きました。

他方で、中小企業・小規模事業者にとっては、原材料・エネルギー価格の高騰や人手不足の長期化などにより、引き続き厳しい側面

となった一方で、地域の中小企業・小規模事業者からは、売上は上がっても仕入単価上昇に対する販売価格への転嫁が進まない、人手が足りないが雇える人が地域にいないという声も聞かれ、事業者の業者・業態によって好不況が分かれる厳しい状況が続きました。

こうした中、昨年十一月に開催した第六十四回商工会全国大会では、全国各地から約三、〇〇〇名の商工会関係の皆様にご参集いただき、多くのご来賓のもと、「中小企業・小規模事業者のための大型経済対策の早期編成と実施」や「日本経済の起爆剤となる地方創生の推進」など、六項目について満場一致で決議しました。

全国大会の決議項目を実現するべく新

もあつた年となりました。

政府といたしましては、昨年11月に「国民の安心・安全と持続的な成長に向けた総合経済対策」を決定し、賃上げと投資が牽引する成長型経済への移行を目指すこととしております。

内閣府沖縄総合事務局では、中堅・中小企業の課題である生産性向上に対する省力化・デジタル化投資の促進や、経営基盤の強化・成長に向けたM&A及び事業承継、持続的・構造的賃上げに向けた価格転嫁の後押しなどを通じて、県内の中堅・中小企業に対する支援を実施してまいります。

本年は、「いのち輝く未来社会のデザイン」

たな事業を立案するとともに、皆様の実情に応じたきめ細かな伴走支援体制を構築し、各種事業の推進に全力を注いでいく所存であります。

本年も、いわゆる年収の壁や下請法に関する議論の活発化、生産性向上に向けた省力化投資、更には海外展開拡大並びに起業・創業や事業承継を通じた地方創生など、地域を支える中小企業・小規模事業者を取り巻く経済情勢は目まぐるしく変化することが予期されます。

地域の中小企業・小規模事業者の活力が日本経済の成長につながることは多くの方が意見を一にするところです。

商工会は地域に根差した唯一の総合経済団体として、その役割を発揮するとともに

というテーマを掲げ、「大阪・関西万博」が開催されます。世界中から来訪する様々な人々が集結する場に御参加いただき、沖縄の明るい未来を思い描く契機にさせていただければ幸いです。

令和7年の干支である「巳年」は、復活と再生の年と言われております。本年が、沖縄経済にも新たな息吹が感じられる一年となるよう、沖縄県商工会連合会および各市町村商工会の皆様の方々の御活躍と、御健勝を祈念申し上げます。

令和7年 元旦

に「会員あつての商工会」であることを改めて認識したうえで、引き続き、中小企業・小規模事業者の声を国等に届け、地域経済の根幹をなす中小企業・小規模事業者の支援と地方創生の実現を推進してまいります。私も全国商工会連合会会長としての責務を果たすべく邁進いたしますので、引き続き皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

終わりに、全国の商工会員の皆様並びに関係各位にとりまして、本年が、巳年が意味する、中小企業・小規模事業者及び地域の「再生と復活」の一年となりますよう心よりご祈念申し上げます。

令和7年 元旦



沖縄県商工会青年部連合会  
会長 眞栄田 孝

令和七年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は、沖縄県商工会青年部連合会事業に多大なご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。

昨年は、元日の能登半島地震や台風、豪雨等の度重なる自然災害の発生、円安の影響を受けた輸入物価の高騰など、大きな変



沖縄県商工会女性部連合会  
会長 浦内 由美子

令和七年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は、沖縄県商工会女性部連合会に格別なるご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、元日の能登半島地震や台風、豪雨等の度重なる自然災

化を感じた一年でありました。

その一方で、深刻な人手不足、仕入単価の上昇とそれに対する販売価格転嫁の対応など急速な経営環境の変化により、業種によって好不況に大きな差があり、小規模事業者は依然として厳しい状況下に置かれています。

そして、我々中小・小規模事業者が経営環境の変化が激しい時代を乗り越え持続的成長を遂げるためには、生産性向上とデジタル化の推進、インバウンド需要の拡大、労働市場の多様な働き方の対応と人材育成など、事業の持続的イノベーションを創出することが不可欠であり、経営者である私たちにはそれを実現させるための覚

害の発生、円安の影響を受けた輸入物価の高騰、最低賃金の上昇など、歴史的な転換点と言える一年でありました。県内においては、サービス分野を中心とした持ち直しの動きが現れ、インバウンドの需要拡大景気は回復傾向となりましたが、エネルギー価格や原材料価格の高騰、深刻な人手不足などにより、中小・小規模事業者にとっては、とても厳しい環境におかれていました。

そして、急速な経済環境の変化を乗り越えていくためにも価格転嫁や生産性向上に加えて、イノベーションの加速、賃上げ・所得の向上などが求められ、更なる収益力の改善やDXへの取り組みなども引き続き持続的な成長に向けた努力をしなければならな

悟と行動が求められています。

そのような厳しい状況下ではありますが、私たち商工会青年部は青年総合経済団体として商工業の発展と地域の振興のために臆することなく歩を進めていかなければならないという想いを込めて『挑戦』のスローガンの下、部員増強、情報化や広報活動の強化、研修事業・社会福祉事業・経営革新・被災地の復興支援活動を重点事業として、部員一丸となって全力で取り組んでおります。

我々商工会青年部は、次世代に明るい未来を繋ぐ者として「かけがえない人たちと、かけがえない地域の為に」という使命を果たすべく、商工会青年部のネット

い状況が続いております。

この様な状況下において、私たち沖縄県商工会女性部連合会は、更なる経営知識と教養を深めるだけでなく、地域経済を牽引する女性リーダーとしての資質向上を目的とした研修会(商工会女性部員研修会、商工会女性部トップセミナー、商工会女性部主張発表大会等)を開催しました。

また、女性の特性を活かした社会全般の福祉の増進に資する事業(能登半島地震に係る商工会女性部募金活動、交通安全普及運動、花いっぱい運動、おもいやり募金運動、輝く女性部活躍推進基金等)も実施して参りました。

そして、商工会女性部は部員数740名を

ワークをフルに活用することでこの窮地を打破し、先人の教えに学びつつ未来に向けた活力ある社会の創出に向け、自覚と責任をもって、青年部活動に励んで参りたいと思います。

年頭にあたり、新しいこの一年が実り多い年となりますよう、青年部の益々の発展と、皆様のご多幸、ご繁栄を心より祈念申し上げます。

令和7年 元旦

超える女性総合経済団体であり、そのネットワークをフルに活用し、女性の感性を活かした新たな発想力で地域経済の活性化に寄与し、明るく楽しい地域づくりに助力できるよう引き続き様々な活動に取り組んで参ります。

結びとなりますが、皆様と皆様のご家族にとつて、健康と実り多き一年となるように祈念申し上げます。

令和7年 元旦

11月  
22日(金)  
24日(日)

# 視察研修 実施報告

長野県・山梨県

11月21日(木)にNHKホールで開催された第64回商工会全国大会に続き、11月22日(金)から24日(日)にかけて計33名が参加した視察研修を実施しました。視察先となった長野県にある公益財団法人さかきテクノセンターでは、参加者を3班に分けて、当センターの設立の趣旨・事業

概要などの説明がなされ、施設内を見学させていただきました。23日(土)は、山梨県にある山梨県立リニア見学センターにおいて、山梨リニア実験線での走行試験の様子や超電導リニア中央新幹線の概要を模型や各種の展示物等を見学し、次世代の高速鉄道と言われる超電導リニアについて理解を深める事ができました。また、県連正副会長ら5名(米須会長・金城副会長・松田副会長・下地副会長・津波古専務)は、長野

県商工会連合会の訪問や長野県庁での阿部守一知事との意見交換会(両県の連携協定を受けた交流の一環として両県を結ぶ航空定期便の実現やオーバーツーリズム対策等)を行い貴重な時間を設ける事が出来ました。



公益財団法人さかきテクノセンター



山梨県立リニア見学センター



集合写真



意見交換(長野県知事・長野商工会連合会会長)

**女性部だより**  
令和6年度  
第25回商工会女性部員研修会  
令和6年第25回商工会女性部員研修会「inみえ」は、商工会女性部員による日頃の女性部活動や女性部員としての活動等を発表し、相互研鑽・資質の向上を図り、今後の女性部活動の活性化に資することを目的に去る10月23日(水)に全国47都道府県から約2,000名(沖縄県からは48名)の女性部員が三重県津市に集まり開催されました。  
主張発表大会は、全国6ブロックの代表7名の発表者で行われ、東北・北海道ブロックの西和賀商工会女性部代表の高橋由紀子さんが見事、最優秀賞を受賞されま



研修会場風景

した。  
主張発表後の講演会では、壁の鍵II夢はでっかく、根深く、葉っぱをテーマに井村屋グループ(株)の代表取締役会長 中島伸子氏による講演が行われました。



視察先集合写真①



視察先集合写真②

**青年部だより**  
根川直樹さん(西原町商工会青年部)が第24回商工会青年部全国大会(大阪大会)にて九州ブロック代表としてネットワークづくり部門で顕彰受賞  
全国の商工会青年部が一堂に会し、研鑽を積み資質の向上を図り、青年部組織の育成強化に資することを目的に「第24回商工会青年部全国大会(大阪大会)」が去る令和6年11月27日(水)〜28日(木)パナソニックスタジアム吹田にて開催され、沖縄県から122名が参加しました。  
本大会は、全国6ブロックの代表7名の発表者で行われ、石川県能登町商工会青年部の鶴野晋太郎さんが最優秀賞に選ばれました。  
顕彰では、ネットワークづくり部門で、九州ブロック代表として西原町商工会青年部の根川直樹さんが、全国6ブロックの受賞者代表として全国商工会青年部連合会会長より表彰されました。



視察研修先での全体写真



青年部全体写真



ネットワークづくり部門  
根川直樹氏(左)

令和6年

# 商工会組織強化のため各地の商工会を米須県連会長が訪問！

令和6年度は、各商工会で役員改選が行われ、新たな体制がスタートしました。これを受け、米須県連会長は県内34か所の商工会を訪問し、役員との意見交換を積極的に実施しています。

また、商工会連合会の重点事業である「組織強化（会員加入促進）」や「自主財源確保（会費・手数料の見直し）」についても、各商工会に丁寧な説明を行い、理解と協力を求めました。



嘉手納町商工会



名護市商工会



豊見城市商工会



ニッポン全国物産展看板

ニッポン  
全国  
物産展

## ニッポン全国物産展 2024開催！

11月15日(金)～17日(日)の3日間、東京都池袋サンシャインシティにて、47都道府県の特産品やグルメを集めた「ニッポン全国物産展」が開催され、3日間で約8万人の集客がありました(昨年度は約7.3万人)。沖縄県からは10事業者が出展し、沖縄そば、泡盛等の様々な特産品を紹介。各事業者とも工夫を凝らして、自社商品のPRを行いました。



ニッポン全国物産展の様子

第27回

ありんくりん市

まちの自慢、むらの誇り。

## 商工会特産品フェア「ありんくりん市」開催！



ありんくりん市会場風景

10月25日(金)～27日(日)の3日間、第27回商工会特産品フェア「ありんくりん市」が奥武山公園で開催されました。出展小間数は昨年より19小間増加し、97小間(内4小間は受賞ブース)、出展事業所も110事業所となりました。

会期中の初日は雨のち曇り、残り2日間は晴天に恵まれ、主催者発表で会期中27万人もの方々が来場され、売上高は約5,300万円となりました。また、「ありんくりん市」開催に向けて、事前にSNS活用セミナー等を開催し、出店事業者の情報発信支援を行いました。



特産品コンテスト受賞者の皆さま



# 設立50周年記念式典・祝賀会

## 伊江村商工会



受賞者と役員、来賓の皆さん

伊江村商工会は昭和32年12月に任意団体として発足し、昭和49年7月1日に特別認可法人として設立されました。今年、設立50周年を迎え、11月27日に伊江村はくすにホールで式典・祝賀会が開催されました。式典では、知念政宏会長より「多くの方々のご尽力により50周年を迎えることができ、感謝申し上げます。今後70周年に寄り添いながら地域経済の振興・発展に取り組む所存であります」と式辞を述べました。また、商工会を支えてきた方々への感謝を込め、役員功労者8名、青年部・女性部功労者5名、永年企業表彰16社、永年勤続従業員表彰19名が表彰されました。祝賀会では、女性部の「かぎやで風」や青年部の「村踊り」などが披露され、会場は賑わいました。さらに、設立当初の写真や活動のスライドショーも上映され、出席者は50年の歴史を振り返り、当時の思い出を語り合いました。この式典を通じて、伊江村商工会は地域との絆を再確認し、今後の地域商工会の発展に向けて決意を新たにしました。

## 国頭村商工会



宮城力会長による祝辞

国頭村商工会は昭和49年9月に創立総会が行われ、県内16番目の商工会として今年で50周年を迎え、12月3日(火)、「国頭村商工会設立50周年記念式典・祝賀会」が国頭村ふれあいセンターにて開催されました。来賓、関係機関・会議員等、多くの出席がありました。式典では宮城力会長が「50周年を迎えることができたのは、歴代商工会長を始め、諸先輩方・役員功労者の尽力の賜物です。今後も地域活性化並びに小規模事業者等の振興発展に役員一丸となって取り組んでまいります」と式辞を述べました。表彰では、歴代会長2名、役員功労者6名、一代50年継続会員6名が表彰されました。式典終了後の祝賀会では、商工会女性部・青年部によるかぎやで風で幕を開け、村出身の新垣尚之沖繩振興開発金融公庫理事長が来賓挨拶を述べました。最後に青年部金城部長による「万歳二唱」で祝賀会が終了しました。

## 北谷町商工会



米須義明会長による祝辞

北谷町商工会米須義明会長では、設立50周年を迎えた10月9日、ヒルトン沖繩北谷リゾートにて記念式典及び祝賀会を盛大に開催致しました。記念式典で挨拶した米須会長は、「近年飛躍的な発展を遂げる北谷町には、観光関連施設を中心に多くの事業者が出店し、商工会への相談件数も大幅に増え、これまで以上に商工会が果たす役割の重要性が増しています。今後も組織の更なる基盤強化を図りながら地域小規模事業者の持続的発展と北谷町の発展に寄与して参ります」と謝辞を述べました。式典では、役員特別功労・役員功労・50年会員企業功労の各表彰が行われ、受賞者を代表して、仲本台起前副会長が挨拶を述べられました。式典終了後には会員並びに関係者300名余が出席し盛大に祝賀会が開催され、女性部の幕開けから青年部の余興、出席者全員によるカチャーシーで大いに盛り上がりを見せました。

## 恩納村商工会



平安名盛智会長による祝辞

11月15日(金)リザンシーパークホテル谷茶ベイにて記念式典祝賀会が盛大に開催されました。来賓に長浜善巳村長、島袋裕介議長、米須義明県連会長、北商連役員を迎え、歴代会長・職員、村議会議員、村区長会、役場関係各課の歴代職員、会員250名の総勢300名が出席し、永年企業表彰、永年勤続従業員表彰、地域員献表彰、感謝状等、総勢208名を表彰しました。昭和49年8月16日、県下14番目の商工会として会員130名をもって設立。平安名盛智会長の式辞では、歴代役員による幾多の変遷を経て、現在530名会員へと組織も拡大し、本日ここに設立50周年を迎えることに感謝を述べました。また、50周年の節目に村人材育成基金へ50万円を村長へ贈呈しました。祝賀会では、会員企業より協賛いただいた、ホテル宿泊券や、商品券、特産品等々1800点の福引大抽選会で盛り上がりました。

令和6年度 高齢者活躍人材確保育成事業

## シルバー派遣事業のご案内!



## 臨時的・短期的又は軽易な業務

下記の市町にあるシルバー人材センターにお気軽にお問い合わせ下さい。

名護市、うるま市、宜野湾市、北谷町、西原町、豊見城市、糸満市、南城市、石垣市  
(公社)沖繩県シルバー人材センター連合

安心 安全 国がつくった

# 小規模企業共済

こんな悩みにお応えします

年金に不安を感じたら

無理のない月額で積立をしたい

## 制度の特長

### 1 経営者のための退職金制度

小規模企業の個人事業主（共同経営者を含む）または会社等の役員の方が廃業や退職後の生活資金、事業再建資金をあらかじめ準備しておく共済制度です。

### 2 掛金は全額所得控除

掛金は、全額が「小規模企業共済等掛金控除」として、課税対象所得から控除できます。

### 3 受取時も税制メリット

共済金の受取は、一括の場合は「退職所得扱い」、分割の場合は「公的年金等の雑所得扱い」です。

退職金の準備を  
中小機構が  
お手伝いします

他にもこんな特徴があります。

- ・ 月々の掛金は1,000円から
- ・ 契約者貸し付けの利用が可能
- ・ 共済金の受給権は差押禁止

共済相談室 TEL. 050-5541-7171 【受付時間】平日 9:00~17:00

## オンラインで加入申込み受付中

加入後の一部手続きもオンラインで可能。  
掛金払込証明書の電子交付、掛金月額の増額減額、住所等の変更 など

### 小規模企業共済制度の詳しい内容は

2次元コード又はホームページから  
ご確認ください。

小規模共済

検索

資料請求は  
こちらから



Be a Great Small.  
中小機構